

Neujahrsempfang der BI am 20.01.2013

Der Neujahrsempfang der Bürgerinitiative-Reichshof fand bei starkem Schneefall statt und bot allen Interessierten die Gelegenheit sich mit aktuellen Informationen zu versorgen. Hierfür durften wir den Parkplatz des Kaufhauses Schmalenbach nutzen und die Familie Kißenkötter versorgte uns großzügig mit dem benötigten Strom.



Alle die sich bei diesem Wetter rausgetraut und uns unterstützt haben wurden wie immer sehr gut bewirtet.



Beim gemeinsamen Singen konnte man auch die kalten Füße vergessen und da uns das gemeinsame Singen großen Spaß gemacht hat, werden wir das sicherlich in Zukunft bald mal wiederholen.